

《单词百科:teachers是什么意思?teachers怎么发音?teachers的解释和用法》

英语单词teachers是什么意思?teachers怎么读?teachers怎么发音?简答网为您整理了teachers的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



teachers怎么读

teachers的读音:[' ti : tʃ ə z]

teachers的意思

1、n.教师 (teacher的名词复数);师资;

teachers的相关词组

1、head teacher 校长;班主任;

2、head teachers 校长(head teacher的名词复数);

- 3、homeroom teacher 班主任;
- 4、teachers office 教师办公室
- 5、Music Teacher 曲终情未了;
- 6、practice teacher (本身还是学生的) 实习老师;
- 7、supply teacher 代课老师;
- 8、substitute teacher 代课教师;
- 9、substitute teachers 代课教师(substitute teacher的名词复数);
- 10、supply teachers 代课老师(supply teacher的名词复数);
- 11、visiting teacher 家庭访问教师;
- 12、primary school teacher 小学老师;
- 13、teachers college 师范学院;
- 14、teacher lecturer 大学老师;
- 15、Association of Classroom Teachers (美国)任课教师协会
- 16、My Favourite Teacher 我最喜欢的老师;我最喜爱的老师;我喜爱的老师
- 17、man teacher 男教师;男老师 ; 男性老师
- 18、woman teacher 女教师;女老师 ; 女性教师 ;
- 19、women teachers 女教师 ; 女老师 ; 女性教师 ; 女教师们 ; women teacher的名词复数 ;
- 20、man teachers 男教师 ; man teacher的复数

teachers的双语例句

- 1、The state schools' main problem is that teachers' pay is so bad.

公立学校的主要问题是教师的薪资太低。

2、The teachers say the tests for 14-year-olds are misconceived.

老师们说这些测试并不适合14岁的孩子。

3、We need helpers of all types, engineers, scientists (e.g. geologists) and teachers.

我们需要各方面的帮手：工程师、科学家（例如地质学家）和教师。

4、Teachers often view youth workers as undisciplined and ineffectual.

老师们常认为青少年工作者纪律性差且能力低下。

5、Speakers have been shouted down, classes disrupted, teachers made to grovel.

发言人的声音被叫嚷声盖住了，课堂一片混乱，老师们不得不好言相劝。

6、Teachers were threatened with kitchen knives, physically assaulted and verbally abused..

老师们被人用菜刀威胁，遭受人身侵犯和言语辱骂。

7、Teachers can only be expected to do what is reasonable and practicable.

教师只应该做合情合理而且切实可行的事。

8、Some teachers have more control over pupils than their parents have.

有的老师比小学生的父母更能管得住他们。

9、Employees are paid salaries commensurate with those of teachers.

给员工的薪水与老师拿的薪水相当。

10、The gym teachers lined us up against the cement walls.

体育老师让我们靠着水泥墙排好。

11、The teachers are enthusiastic and have a sense of purpose.

教师们很热情并且很有决心。

12、More than 4,000 teachers were induced to take early retirement.

4000多名教师被说服提前退休。

13、She is full of admiration for the head and teachers.

她对校长和教师们满心钦佩。

14、The book is an invaluable aid to teachers of literature.

这本书对于教授文学的老师来说帮助非常大。

15、Teachers inform me that Tracey's behaviour has improved no end.

老师们告诉我特雷西的行为大有改善。

以上是简答网为您整理的teachers怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于teach

ers的用法、teachers的释义

、teachers的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/teachers>

